

Medienmitteilung

Chur, 14. August 2019

Bundesrat wählt BLW-Direktor

Willkommen Christian Hofer: wir wünschen Start mit Elan!

Die Agrarallianz gratuliert Christian Hofer zur Wahl in das sehr anspruchsvolle Amt des BLW-Direktors. Hofer braucht keinerlei Einarbeitungszeit. Er kennt die Machtmechanik im Departement, im Amt und im Parlament. Er kann gleich mit voller Kraft und offensiv ans Werk gehen. Er weiss, dass Agrarpolitik auch Konsumenten-, Natur- und Tierwohlpolitik ist. Und er weiss, dass die AP 22 die Interessen der markt- und naturnah arbeitenden Bäuerinnen und Bauern stärken muss.

Die Agrarallianz erwartet, dass Christian Hofer positive und offensive Antworten auf die bestehenden Probleme u.a. bei den Pestiziden, Stickstoff, Tierwohl oder den Umweltzielen erarbeitet. Die erfreuliche Stellungnahme der Kantone zur Weiterentwicklung der Agrarpolitik genau in diesem Sinne stärken dem Noch-Kantonsvertreter Hofer den Rücken. Da schliesst sich die Agrarallianz gerne an, freut sich auf den Austausch und wünscht einen guten Start!

Agrarallianz/alliance agraire

Die Agrarallianz vereinigt 19 Organisationen aus den Bereichen Konsument/innen, Umwelt und Tierwohl sowie Landwirtschaft. Sie dient dem Dialog zwischen Heu- und Essgabel. Die Agrarallianz begleitet die Schweizer Agrarpolitik seit Beginn der 1990er Jahre und ist parteipolitisch unabhängig.